

**Lausanne. Die britische Allesgewinnerin Charlotte Dujardin liegt mit dem Wallach Valegro weiter unangefochten an der Spitze der Dressur-Weltrangliste, weiter ebenfalls vor Kristina Bröring-Sprehe auf Desperados.**

Seit Mitte August 2012 und dem Gewinn der Olympischen Goldmedaillen mit der Equipe und in der Einzelwertung liegt die Britin Charlotte Dujardin mit dem tierischen Partner Valegro – bis auf zwei Unterbrechungen – an der Spitze der Dressur-Weltrangliste. Lediglich von Oktober 2013 bis Januar 2014 und im letzten Jahr nochmals von April bis Juni wurde sie von der früheren niederländischen Weltcupsiegerin und Ex-Europameisterin Adelinde Cornelissen auf Parzival für einige Wochen abgelöst.

Auf der neuesten Liste unverändert blieben die ersten drei Plätze: Charlotte Dujardin auf Valegro vor der zweifachen Vize-Europameisterin Kristina Bröring-Sprehe (Dinklage) auf Desperados und Edward Gal (Niederlande) auf Undercover. Um eine Position verbesserte sich die deutsche Rekordmeisterin Isabell Werth (Rheinberg), sie ist mit Don Johnson nun Vierte, um einen Platz rutschte dafür die Weltcupdritte Jessica von Bredow-Werndl (Aubenhausen) mit Unee auf die fünfte Stelle zurück. Wieder in den Top Ten ist die spanische EM-Dritte Beatriz Ferrer-Salat mit Delgado als Siebte. Dem Schweden Patrik Kittel, mit Deja Zehnter, gelang auf Delaunay der größte Satz nach vorne, nämlich von Rang 202 auf Position 35.

## Charlotte Dujardin seit drei Jahren Weltranglisten-Erste

Geschrieben von: Offz/ DL

Mittwoch, 04. November 2015 um 18:38

---

[Die Dressur-Weltrangliste auf einen Klick:](#)